# ふじさんシニアクラブ富士宮 (FSC 富士宮)

○総人口 129,654 人 ○65 歳以上人口 39,099 人 ○高齢化率 30.2%

○シニアクラブ会員数 2,180 人

○シニアクラブ加入率 5.6%

## ~ふじさんシニアクラブ富士宮(FSC富士宮)~

#### 《慨況》

#### (出張スマホ教室の開催)

#### 粟倉親和会

・開催日: 令和4年4月22日、7月22日、10月21日、令和5年2月24日

会 場: 栗倉2区公会堂

参加者: 栗倉親和会会員、事務局 講 師: ドコモショップ富士南店

内容: 昨年度からの継続開催で、LINE 講座も終了しています。

市連育成部大河原部長が率先して、教室開催に努めてくれています。

LINE グループを作り、活動に活用しています。

#### 咲花白一会

· 開催日: 令和 4 年 8 月 23 日、10 月 4 日、12 月 6 日、令和 5 年 2 月 14 日

会 場: 咲花区民館 参加者: 咲花白一会会員

講師:ドコモショップ富士南店

内容:「はじめてのスマホ」基本編からの教室開始です。

新しいことに率先して挑戦してくれるのは白一会市川盛恵会長です。

年度内で、基本的な操作を終了、来年度は LINE 講座に意欲をお持ちです。

小泉3区シニアクラブ睦実会

・開催日: 令和5年2月10日

会場:花の湯

参加者:シニアクラブ睦美会会員、事務局

講 師:ドコモショップ富士南店 内 容:「はじめてのスマホ」

クラブの総会の時間をお借りしての「スマホ教室」です。

スマートフォン、携帯電話(ガラケー)いずれもお持ちでない方、ガラケー愛用者、スマートフォンを使っている方等色々です。

今回が取掛かりとなって、次のステップの教室が開かれるのが楽しみです。

・昨年度、育成部長の大河原さんが県連合会の提案「出張スマホ教室」に手を挙げてくださり実現した事業です。今年度は、その輪が広がり新しく2つのクラブで教室が開催されました。

デジタル化が進む社会で高齢者が情報弱者にならず、情報収集・発信ができる「地域のしっかり者」として安心安全ネットワーク構築ができるといいですね。

#### (育成部と女性部の協働事業)

・FSC 富士宮恒例の文化祭も作品の出展数が年々減少傾向にあります。クラブの両輪、育成部と女性部が協働して「干支づくり講座」を企画。最初は、「編み物は昔やったことがあるけど、できるかな?」と半信半疑でしたが、2名の講師のおかげで個性豊かなウサギのぬいぐるみが完成!みなさん「自分のウサギが一番かわいい!」と思っているようです。

育成部と女性部が活動を盛り上げ、展示部門に花を添えてくれました。

## 《成果》

### (出張スマホ教室)

・スマホ教室は、やってみたいけど、手の届かないところ!の印象があったが、"電話をかける!受け取る!"以外の機能に関心を持ち、少し使いこなせるようになったことで、交友の幅が広がった。 参加者各々がほかのクラブの会員に「スマホ教室」の PR をしており、他の会員からも次年度はやってみたいという声が上がっている。

### (育成部と女性部の協働事業)

・作品の出来栄えに皆さん満足したようで、とても楽しんでおられました。

## 《今後の方針》

## (出張スマホ教室)

・市内単位クラブにスマホ教室への参加を呼びかけ、ライングループで連絡の取れるチームを作りたい。 常任理事チーム、女性部リーダーチーム等。

スマホを使いこなせるメンバーを増やし、活発なスマホ教室開催を目指します。

#### (育成部と女性部の協働事業)

・地域支え合いの主体となるシニアクラブづくりにはその中核となる育成部・女性部の活動を盛り上げる ことが重要です。お互いが、お互いの活動を支援し合う協働事業をより多く企画し、この「干支づくり 講座」も恒例の事業としていきたいです。

## 【活動の様子】

## (出張スマホ教室)

粟倉親和会 4月22日の教室



粟倉親和会 7月22日の教室



咲花白一会 10月4日の教室



咲花白一会 2月14日の教室



















小泉3区シニアクラブ睦美会 2月10日の教室







(干支づくり講座) 文化祭を盛り上げてくれた可愛いうさぎ!







